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飯の峯中学校

＊ロールプレイを実際に演じるのを見て、日ごろの生徒への問いかけ、接し方をいま一度、考えなお

す・・・という気持ちになりました “相手にセンターを置く”ことを大事に、日々、生徒と向きあ。

いたいと思います。

＊自分を開くことの大切さをあらためて感じました。その様な先生が多くなれば・・・

＊大変興味深く、アドリブもよかったです。ありがとうございました。

＊何よりも楽しい時間を創ってくれたことに感謝します。教えてもらったことを活かせればと思って

います。

＊ストレスを子どもたちにためさせないことが大切だと思った。ストレスが連鎖して弱いところに流

れていくことがわかった。本日はありがとうございました。

＊「ひらく」という言葉がとても考えさせられました。参考にして活動にいかしていきたいです。あ

りがとうございました。

＊具体的なアイテムやトレーニングをたくさん紹介していただき、即活用できるものを得ることがで

きました。ありがとうございました。

＊遠いところ、ありがとうございました。

＊今日はありがとうございました。保健室にトラブルでケガをしてやって来る生徒に、話を聞いてい

るとちょっとした言葉のかけ方からトラブルになっている事が多いので、アサーションなど具体的な

取組の積み重ねが大切だと思いました。

＊今日は楽しい授業をありがとうございました。普段はもっと元気な自分ですが、この頃忙しく、昨

日もテストを作っていて１時間しか寝ていないので、反応が悪かった点、反省しております。何をや

るにも体調が大切だと思いました・・・。

＊「自分をひらく」ことができると、こんなにも気分がよく、コミュニケーションの意欲が高まるん

だと思いました。ロールプレイははじめてだったけれど、とっても楽しかったです。子供たちの前で

も全力を出せるようにがんばります。

＊遠いところまで来ていただき、ありがとうございました。何か井上先生が講師ということで、今日

は複雑な気持ちでした 〔実は、井上享子先生と同じバレー部顧問としてお二入はお知り合いという。

ことでした ・・深美〕でも、自然に笑いが出て、コミュニケーションができていることに驚いてい。

る私でした。



＊今日、本当にありがとうございました。色々な勉強ができたことをうれしく思います。人間関係を

築くというのは本当にむずかしいものです。少しでも子どもたちの役に立てたいと思います。

尾崎中学校

＊本日はありがとうございました。尾崎中では「絆学科」として取り組んでいます。まだまだ未完成

ですが、今後も続けていければと思っています。

＊他者に対して心をひらくことの難しさと少しの気持ちの良さを実感しました。

＊一昨年も見せていただきましたが、深美先生・井上先生のがんばりには、頭が下がります。本校の

先生方もがんばっていますが、少し息切れしているような所もあるので、今回は気持ちをリフレッシ

ュできたのではないかと期待しています。ありがとうございました。

＊本日はどうもありがとうございました。尾崎中の生徒たちは人なつっこい反面、人間関係づくりが

苦手で、相手を受け入れたり、相手の懐にとびこんで行ったりするようなかかわり方ができない者が

多いようです。このような取組を生かして新たな学校作りができないものかと考えるきっかけを作る

ことができました。

＊絆学科の大切さをとても感じました。しかし、私自身まだまだ勉強不足なので、基礎的な知識を含

め、もっと勉強したいと思います。そして、生徒と共に楽しめる絆学科を展開したいです。

＊人それぞれ、物の見方、価値観に違いがあり、それを認めあっていくことの大切さ、それが、子供

の指導に役だつことを再認識しました。尾崎中、大変ですがみんなで頑張っていきたいと思います。

ありがとうございました。

＊ものすごく楽しい時間でした。自分もひらける教師であり続けたいと思いました。本当に人間関係

！！づくりは大人でも大変です。だからこそ、これからの子供たちには必要な力になるはず

＊教育活動の中で、実現できることは、どんどんやっていこうと思いました。ありがとうございまし

た。

＊人間関係づくりでの授業、教科、その他の教師がどこまで入り込んだ態勢で演じれるかが大切だと

改めて認識できた良い時間でした。

＊ロールプレイの所で、自分はどう生徒に対応しているのかふり返れました。

＊初対面の人、あまり親しくない人に心を開くのは、とても勇気のいることだが、自らが心を開くこ

とにより 子どもたちが自分を出せるようになるなら やはり その勇気は必要だなぁと思った で、 、 、 。（

も、割と子どもたちには心を開いてしまっています。 笑 ）

＊今年、尾崎に転勤し、絆学科の授業をする中で、正直目的など曖昧なとらえ方しかできず、ずっと

もやもやしていました。でも、今日の研修に参加させてもらい、授業の目標（目的）が見えてきまし

た。これからの絆の授業で、少しでも生かせたらと思います。深美先生、井上先生の話に本当にひき

こまれました。



＊大変、自分を振り返る事に役だった。子どもたちの事、コミュニケーションのとり方など、その１

つ１つが自分の勉強となった。それを生徒にどう伝えていくのか・・・これを学習する第一歩となっ

たと思う。ありがとうございました。

＊今回で２度目のお話を聞かせていただきました。実際に経験していたからこそ、お話の内容が一層

わかったように感じています。ありがとうございました。

＊心をひらいた演技の大切さを実感しました。生徒と接するときのきっかけをつかんだように思えま

す。

＊本日はどうもありがとうございました。最初から、机をおいて座っていてもよかったかもしれませ

ん。

＊ありがとうございました。以前も尾崎中の研修会で聞かせていただきました。尾崎中での取組も３

、 、 。 、年目をむかえましたが 実際のところは なかなか深くまで突っ込んでいけないのが現状です でも

今後も少しでも前に進めていけるよう努力するつもりです。今後ともよろしくお願いいたします。

＊以前に聞いたときよりも更にわかりやすく、新しく分かったこともあり、とても良かったです。自

己開示は大切で、今よりも更に生徒たちに自分の姿を見せなければと思いました。

＊「認知」への理解の部分が、とても効果のある内容だと感じました。また、最後のお話の中で、教

師がオープンにしていく、という点がありました。その点に気をつけていきたいと思いました。今日

は、楽しく勉強することができました。ありがとうございました。


